

兵庫県男女アベック優勝！（近畿大会）

1週間前からの寒波襲来で全国各地はもちろん、兵庫県でも交通混乱が発生！開催中止！っていわれないかドキドキの状態での開催でした。

2023年1月28-29日、滋賀県長浜ドームで近畿小学生選抜インドアソフトテニス大会が開催され、龍野ジュニアソフトテニスクラブからは夏の大会と同様、**細見悠真選手、久保田華音選手、栗岡愛菜選手**が参加しました。28日は個人戦。夏の大会準優勝で第2シードの細見・吉永(上郡J)ペアは予選は難なく突破するも調子がはずベスト16。一方第6シードの栗岡・久保田ペアは予選突破後、同じく予選を突破してきた兵庫県選手と戦いながら準々決勝で今回個人戦優勝の和田・辻田(上郡J)ペアと対戦して敗退。夏の大会と同様5位の成績でした。

29日の団体戦は**細見選手は兵庫男子Aの主力選手として活躍し優勝**。同じく**兵庫女子Aも優勝**。**栗岡選手、久保田選手は兵庫Bの主力選手として大活躍し、他府県のAチームを破り4位入賞**でした。



兵庫県男子Aチーム 優勝



5位入賞



兵庫県女子Aチーム 優勝。 Bチーム 4位入賞

細見悠真選手

近畿大会の個人戦ではあまり思った結果がはずにベスト16だったのでとてもやさしかったです。近畿でペアとの最後の試合だったのでもっと楽しく最後まであきらめずに試合に勝って優勝したかったです。

団体戦では1試合目はあまりいいかんじではなかったけど、どんどんいいかんじになっていって、決勝戦ではとてもいいかんじでできて優勝を決めれてよかったです。来年もがんばりたいです。



栗岡愛菜選手

私は大きい大会に行ってあまりいい結果を出せていなかったから今回の近畿大会はくいのない結果を取ろうとがんばりました。個人戦はいつもよりミスが少なく良いラリーが続いてけっこういい試合が出来ました。団体戦はたくさん試合に出れて最初の2試合は華音ちゃんと汲んだけど最後の2試合は別の子とペアを組んで出ました。最後まであきらめずに試合をしてけっこういい結果を出せました。近畿大会にも強い子がいて、その子たちのまねをして少しでもうまくなれるようにこれからもがんばっていきたいです。

まだ大きい大会に行っていない人は練習をたくさんがんばり、大きい大会にできるように頑張ってください。



久保田華音選手

冬の近畿大会ははじめてです。みんなとても上手く不安やきんちょうもあつたけど自分なりにがんばれたと思います。

近畿大会にいくと小技などもつかわないとつうようしない相手もいました。それに対して自分達はツイスト・カットだけで続けるテニスをして面白くないテニスをしてしまっていました。これにたいしてはすごく後悔しました。続けるのではなく、ミスのない攻撃のテニスをもっとできるようになれたらなと思います。



男前コーチより「心をこめて」「君たちの夢を信じて」一言メッセージシリーズ

記念すべきジュニア通信100号で優勝報告が出来たのも選手はもちろんですが保護者・コーチの協力体制のたまものだと思っております。